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Новостройка

Строительство и ремонт со-
циальных объектов считаются 
приоритетными направле-
ниями по улучшению качества 
жизни, определёнными в на-
циональных проектах.

Сама жизнь, собственно, и диктует 
необходимость введения в строй школ 
и детских садов в новых районах Магни-
тогорска, испытывающих дефицит мест 
в учебных заведениях. Когда в 2018 году 
вошла в строй школа в микрорайоне  
№ 144, уже был заложен первый камень 
в фундамент следующей – в микрорайо-
не № 145.

Первый рабочий на строитель-
ной площадке появился в сентябре  
2018 года. В отличие от предыдущего 
объекта на строительство было отве-
дено два года, а не один. Но и объёмы 
работы здесь впечатляют. Строителям 
предстояло возвести трёхэтажное раз-
ноуровневое здание площадью больше 
девяти тысяч квадратных метров. Хотя 
школа и позиционируется как рядовая 
средняя образовательная, она обещает 
соответствовать самым современным 
требованиям. Впервые в строитель-
стве социального объекта применены 
энергосберегающие технологии. Здание 
составлено из стеновых панелей, внутри 
которых есть утеплитель. Такая строи-
тельная инновация в Магнитогорске 
раньше не применялась.

Школа рассчитана  
на тысячу учеников, из которых 
четыреста мест приходится  
на начальные классы

В корпусе для школьников первой 
ступени бросаются в глаза огромные 
коридоры, холлы, светлые просторные 
кабинеты с высокими потолками. По-
мещения начальной школы выделены 
в отдельный блок и имеют отдельный 
вход. Всего в этом блоке шестнадцать 
классных комнат. Для группы продлён-
ного дня предусмотрены спальные и 
игровые комнаты.

Не будут обделены масштабными 
помещениями и ребята среднего и стар-
шего звена. Помимо учебных кабинетов 
в их распоряжении будут актовый зал 
с возможностью демонстрации видео, 
конференц-зал. Для удобства детей, в 
том числе с ограничениями по здоро-
вью, установят лифт. Поскольку про-
граммой предусмотрено немало часов 
физической культуры, запланировано 
четыре спортивных зала и стадион под 
открытым небом.

Победил в тендере на возведение 
важного объекта известный «игрок» 
на строительном рынке города – ОАО 
«Трест Магнитострой».

Стоит отметить, что всё это время 
работы шли по графику, а значит, есть 
надежда, что школа будет сдана во-
время, без нервотрёпки и проблем. 
Убедился, что объект в надёжных руках, 
и глава города, как всегда скрупулёзно 
осмотрев все помещения. Сразу обратил 
внимание, что во многих местах по сте-
нам течёт вода, капает и с потолка. Но 
строители объяснили: на данном этапе 
это нормальное явление, поскольку 
четыре дня назад в здание запустили 
тепло и стены оттаивают. Температура 
в кабинетах и коридорах плюс четыре 
градуса.

Снаружи здание выглядит вполне 
готовым, разве что осталось выкрасить. 
Внутри готово, как принято говорить, 
в черновой отделке. Всё, что было за-
планировано сделать до зимы, включая 
установку окон и радиаторов, – выпол-
нено. Подведены электрические сети, 
ведётся монтаж оборудования. Прак-
тически готовы к подключению кана-
лизация и водопровод. Напомним, что 
ещё на начальном этапе было принято 
решение, что в качестве консультантов 
по вопросам эргономичности кабинетов 
и расположения инженерных сетей вы-

ступят педагоги, которым предстоит 
работать в школе. Они смогут указать, 
в каком месте удобней подвести воду, 
установить розетки для оборудования.

Под столовую, где школьники будут 
завтракать и обедать, отведён первый 
этаж, целое крыло здания. Обеденный 
зал огромный, как и кухня, в которой 
организуют цеха по приготовлению 
пищи, установят печи, холодильники, 
плиты.

Осталось выполнить наружное осве-
щение. Не планируют откладывать 
в долгий ящик и замену временного 
ограждения на постоянный декоратив-
ный забор.

Некоторые проектные решения по-
требовали согласований, дополнений, 
как это обычно возникает по ходу работ. 
Но Сергей Бердников потребовал, чтобы 
никаких проволочек в связи с этим не 
возникало:

– Всё нужно согласовать в январе–
начале февраля. У подрядчика не долж-
но возникать никаких вопросов. В целом 
работы идут хорошо. Но и время не ждёт. 
Осталось полгода, чтобы сдать объект 
под ключ. Предстоит большая работа 
по приёмке, лицензированию. Нужно 
дать достаточно времени персоналу, 
чтобы подготовится к учебному году. Не 
можем мы учеников завести сюда девя-
того сентября – только первого. Вариант 
«понять и простить» здесь не пройдёт. 
Первого августа ни одного строителя в 
школе быть не должно.

Обратил внимание градоначальник 
и на то, что благоустройство 
территории вокруг школы –  
не менее важная часть работы

– Сейчас вышли по графику на этап 
привлечения подрядчиков на отдель-
ные виды работ, – рассказал представи-

тель МКУ «Магнитогорскинвестстрой» 
Олег Парамонов. – Объёмы большие. 
Только пол нужно уложить на площади 
один гектар. Стены высокие, их нужно 
штукатурить, монтировать подшивные 
потолки – всё это требует комфортных 
условий, которые возможны, только 
когда в корпусах будет тепло. Времени 
осталось немного, но задача вполне 
выполнимая.

– Контроль за строительством школы 
ведётся регулярный, – подвёл итог глава 
города Сергей Бердников. – Замечания 
есть, но они носят скорее эксплуата-
ционный характер. Не всегда проекты 
устраивают в полном объёме, поэтому 
приходится искать способы внести 
какие-то изменения. Подрядчик отно-
сится к этому конструктивно. Школу эту 
жители ждут, поскольку домов вокруг 
много, как и детей, которых пока роди-
тели вынуждены возить в школы других 
районов. Цель – каждый год строить 
по одной школе и по садику, и нужно 
делать всё, чтобы это выполнялось. 
Рядом планируем возвести ещё два са-
дика – в 147 и 137а микрорайонах. Такой 
комплексный подход позволит закрыть 
потребность жителей в дошкольных и 
школьных образовательных учрежде-
ниях. Пока же с полной уверенностью 
можно сказать, что в 2020 году в южной 
части города откроется современная, 
хорошо оснащённая школа.

В общей сложности на строительство 
учебного заведения запланировано 
полмиллиарда рублей. В эту сумму вхо-
дят не только строительно-монтажные 
работы, но и приобретение оборудова-
ния. Работы финансируются в рамках 
государственной программы «Содей-
ствие созданию в Челябинской области 
новых мест в общеобразовательных 
организациях».

  Ольга Балабанова

А время счёт ведёт подробный
Глава города Сергей Бердников проинспектировал строительство  
новой школы, которая откроет двери для учеников в сентябре 2020 года

Карантин

Надеваем маски
С 24 января в Челябинской области введён ка-
рантинный режим в медицинских организациях 
и учреждениях системы социальной защиты на-
селения для предупреждения распространения 
вирусных инфекций. 

Ограничения предполагают введение масочного ре-
жима для персонала, запрет посещений пациентов, про-
ведения культурно-массовых мероприятий в социальных 
организациях, усиление мер по выявлению и изоляции 
больных ОРВИ и гриппом, проведение экстренной не-
специфической профилактики, усиление дезинфекцион-
ного режима в помещениях.

В целом по области ситуация с заболеваемостью остры-
ми респираторно-вирусными инфекциями расценивается 
как предэпидемическая. Рост заболеваемости связан с 
циркуляцией как вирусов гриппа А и В, в том числе гриппа 
пандемического А (H1N1), так и других респираторных 
вирусов: парагриппа, аденовирусов и риновирусов.

В Магнитогорске ситуация с заболеваемостью по дан-
ным на 24 января остаётся относительно благополучной. 
За прошедшую неделю она составила 56,8 на 10000 на-
селения. Уровень заболеваемости ниже эпидемического 
порога на 39,6 процента по всем возрастным группам. 
В то же время во второй половине января в городе был 
выявлен первый случай лабораторно подтверждённого 
гриппа H1N1. Как отметил главный врач магнитогорского 
филиала центра гигиены и эпидемиологии Челябинской 
области Дмитрий Заложков, у заболевшего пациента 
инфекция протекает в нетяжёлой форме.

Управление Роспотребнадзора по Челябинской области 
для снижения риска заражения гриппом рекомендует по 
возможности избегать контакта с больными людьми с 
признаками респираторной инфекции, соблюдать меры 
личной профилактики, в местах массового скопления 
людей, в том числе магазинах, торгово-развлекательных 
комплексах, транспорте, пользоваться медицинскими 
масками.

Регион

Поддержка семей с детьми
Депутаты комитета по социальной политике За-
конодательного собрания Челябинской области 
поддержали законопроект, внесённый губер-
натором Алексеем Текслером, об увеличении 
регионального материнского капитала до 100 
тысяч рублей.

Кроме того, предлагается изменить критерии, по кото-
рым семья, где появились третий и последующие дети, 
может получить такую поддержку.

«Речь идёт об увеличении уровня доходности семей, 
которые имеют право на областной материнский ка-
питал, до двух прожиточных минимумов. Это, конечно, 
даёт возможность существенного роста количества таких 
семей. Поэтому в региональный бюджет закладываются 
соответствующие средства, и в случае положительного 
решения на заседании областного парламента закон всту-
пит в силу с 1 января 2020 года», – отметил председатель 
профильного комитета Александр Журавлев.

Также он добавил, что сумма будет ежегодно индекси-
роваться. Депутаты комитета рекомендовали парламенту 
принять закон в первом и третьем чтениях. Отметим, в 
прошлом году 830 южноуральских семей воспользовались 
своим правом на региональный материнский капитал. 
Пока что его размер составляет около 63 тысяч рублей.

Штрафы

Борьба со снюсами
В Челябинской области устанавливают админи-
стративную ответственность за продажу снюсов 
несовершеннолетним – комитет по законода-
тельству ЗСЧО обсуждает размеры штрафов.

Предлагается дополнить закон «Об административных 
правонарушениях в Челябинской области» статьёй 133 
«Нарушение ограничений розничной продажи нико-
тиносодержащей продукции». За розничную продажу 
несовершеннолетним никотинсодержащей продукции 
предлагается налагать штраф: на граждан – три–пять 
тысяч рублей, на должностных лиц – 20–50 тысяч, на 
юрлиц – 50–100 тысяч рублей.

Напомним, в декабре 2019 года Законодательное со-
брание приняло закон, запрещающий на территории 
Челябинской области розничную продажу несовершен-
нолетним гражданам продукции, содержащей никотин 
и предназначенной для потребления никотина любым 
способом за исключением лекарственных средств, зареги-
стрированных в соответствии с законодательством РФ.


